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R I S P O S T A SCRITTA. — « I f a t t i a v v e n u t i 
-a Fab r i ano il 15 andan te , a F a n o ed a Pa-
d o v a il 18, in occasione di solennità reli-
giose fu rono dai prefe t t i di Ancona, Pesaro 
e P a d o v a deb i t amente prevedut i , t a n t o che 
a f ronteggiar l i ebbero a .disporre un con-
gruo invio sopra luogo delle forze necessa-
rie. Al quale proposi to devesi avver t i re che 
a Fabr iano il giorno della processione non 
solo t rovavas i p r o n t a numerosa t r u p p a , ma 
erano anche present i il v ice-questore e il 
cap i tano dei reali carabinieri . 

« Gli incident i di Fano e di P a d o v a non 
possono qualificarsi gravi perchè in sostanza 
d 'a l t ro non si t r a t t ò che di qualche fischio 
e di grida qua e là emesse al passaggio 
delle processioni e di qualche tafferuglio se-
da to dalla forza pubbl ica . Tan to che il pre-
fe t to di Pesaro il 18 a sera potè te legrafare 
che la processione di F a n o erasi svol ta senza 
gravi inc ident i ; e negli stessi te rmini tele-
g ra fava anche il p re fe t to di P a d o v a q u a n t o 
alla processione svoltasi in quella c i t tà . 

« A F a b r i a n o gli incidenti fu rono a lquan to 
più gravi , perchè i tafferugli ebbero più 
volte a r innovars i malgrado l ' in te rvento 
della forza per sedarli ; ed anzi, ad occa-
sione delle col lut tazioni avvenute , un cara-
biniere venne fer i to al capo. Va poi t enu to 
conto che la pa r t e popolare aveva orga-
nizzato un corteo per le stesse ore nelle 
quali doveva svolgersi la processione, cor-
teo che f u vie ta to , ma che venne ugual-
mente t en ta to . 

« Per i f a t t i di F a n o sono in corso va-
rie denuncia a l l ' au tor i t à giudiziaria per i 
rea t i di cui agli articoli 140 e 142 del co= 
dice penale. 

« A P a d o v a le misure prese si l imi tarono 
a qualche a r res to per motivi di pubbl ica 
sicurezza. 

« A Fabr i ano i p romotor i del corteo ven-
nero denunzia t i a l l ' au to r i t à giudiziaria per 
con t ravvenz ione al l 'ar t icolo 8 legge di pub-
blica sicurezza e 437 codice penale e 140 
stesso codice. Al t r i ind iv idui poi fu rono de-
nuncia t i per i reat i di dannegg iamento di 
cui a l l ' a r t icolo 425 de t to codice, r ea to que-
s t 'u l t imo c o n s u m a t o in danno dell 'onore-
vole Miliani. 

« Altre responsabi l i tà non fu rono rile-
vate , nè f u finora possibile identif icare il 
f e r i t o r e del carabiniere. 

« Quan to poi a l l 'u l t ima p a r t e del l ' in ter-
rogazione, s tabi l i to che il p re fe t to di An-
cona aveva conven ien temen te predisposto a 

Fabriano i servizi necessari, non è possibile 
dare alcuna risposta all'appunto generico 
che vi è espresso. 

« Il sottosegretario di Stato 
« FALCIONI ». 

P R E S I D E N T E . Lo stesso onorevole sot-
tosegre tar io di S ta to per l ' in terno annunzia 
di aver d a t o risposta scr i t ta a l l ' in terroga-
zione dell 'onorevole Bonop( ra , al ministro 
d e l l ' i n t e r n o « per sapere se gli r isul ta che i 
f a t t i avvenu t i a F a b r i a n o il 15 corrente , 
du ran t e la processione del Corpus Domini, 
fu rono conseguenza delle gravi provoca-
zioni dei cat tol ici ; e per sapere se sia vero 
che siansi presi o si s t iano per prendere 
provvediment i contro il locale delegato di 
pubbl ica sicurezza, reo solo di avere, d a t a 
la for te eccitazione degli animi, sconsigliato 
l ' au tor izzazione alla processione ». 

R I S P O S T A SCRITTA. — « S o n consta al 
Ministero che i f a t t i avvenu t i a Fab r i ano 
il 15 corrente, d u r a n t e la processione del 
Corpus Domini fu rono conseguenza di gravi 
provocazioni dei cattolici. 

« Nessun p rovved imen to disciplinare è 
in corso contro il locale delegato di pub-
blica sicurezza. 

« Il sottosegretario di Stato 
« FALCIONI ». 

P R E S I D E N T E . La pr ima interrogazione 
al l 'ordine del giorno d 'oggi è dell 'onorevole 
Rubin i , ai minis t r i dei lavori pubbl ic i e 
degli affari esteri, « per sapere se sono a co-
gnizione delle comunicazioni f a t t e dal capo 
del d ipar t imento delle ferrovie al Consiglio 
federale il giorno 13 corrente mese, circa la 
conclusa convenzione di r iscat to della ferro-
via del Go t t a rdo e la dichiarazione che en-
t ro il corrente anno si deciderà imprescin-
d ib i lmen te la scelta del nuovo valico alpino 
orientale. Come i n t e n d a il Governo tu te -
lare gli interessi i tal iani accordandosi colia 
amica Confederazione perchè essa abbia a 
f avor i r e nella scelta il valico dello Spluga ». 

L 'onorevole sot tosegretario di S ta to per 
i lavor i pubblici ha facol tà di r ispondere. 

D E S E T A , sottosegretario di Stato per i 
lavori pubblici. Ques ta interrogazione non 
è di competenza del Ministero dei lavori 
pubb l i c i ; e perciò r i sponderà ad essa l 'ono-
revole sot tosegretàrio di S ta to per gli affari 
esteri . 

P R E S I D E N T E . S ta bene. 
L 'onorevole so t tosegre ta r io di S ta to per 

gli affar i esteri ha facol tà di r ispondere. 


